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Sou a Profª Georgina, atual Diretora do 

Centro de Tecnologia e Ciências - CTC e 

candidata à Direção do CTC, quadriênio 

2012-2015. 

Sou grata a todos que trabalharam junto à 

direção do CTC durante nossa gestão, 

2008-2011, por terem acreditado na 

proposta acadêmica que defendi e 

implementei ao longo desses quatro anos. 

A candidatura por mim colocada foi 

fundamentada em uma linha de pensamento cujo mote principal era discutir 

academicamente nossa Universidade, ouvindo a todos os segmentos, com Coerência, 

Transparência e com a Credibilidade conseguida pela maneira com que sempre pauto o 

meu trabalho na UERJ, há 29 anos. 

Foi criado o grupo de trabalho com Chefes de Secretaria que em muito contribuiu para 

a melhoria de procedimentos administrativos; 

Instituímos o grupo de discussão com os CA’S, que propiciou uma maior participação 

dos alunos nas atividades do CTC e nos Conselhos Superiores, até então praticamente 

inexpressiva; 

Promovemos e participamos, ativamente, com propostas para a implantação da 

categoria de Associados, da DE e, no momento, estamos encaminhando Minuta aos 

Conselhos Superiores para tratar da mobilidade dos Professores Assistentes e 

Adjuntos; 

Promovemos, junto à COPAD, o Seminário das Unidades que culminou com 85 novos 

concursos para docentes para o CTC, o que corresponde a 33,73% da CH definitiva 
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alocada para toda a Universidade, só nesta última distribuição. Ao todo obtivemos, ao 

longo de nossa gestão, 2008-2011, 35,5% da CH definitiva da UERJ, contra 18,66% da 

gestão anterior. 

Obtivemos para as unidades do CTC o Edifício Pedro Ernesto, situado na Fonseca 

Teles, estando prestes a ocupar esses espaços a Física, a Geografia, a Geologia e, 

ampliamos espaço para a Engenharia. Novo espaço físico para o CTC foi conseguido, 

deixando o espaço anterior para a expansão do Instituto de Química. 

Conseguimos integrar as nossas unidades, tanto as do Campus Maracanã como as 

externas. Sempre que convidados, estivemos presentes nas unidades para participar de 

eventos e discussões/debates.  

Fizemos o 1º FORUM de C&T, com a colaboração e participação de professores das 

diversas unidades do CTC. Tal atividade gerou Anais, com trabalhos dos nossos 

professores, alunos e convidados. 

Propostas de ações para a gestão 2012-2015. 

- Continuar a promover a integração das disciplinas básicas com as profissionalizantes, 

mostrando e motivando os alunos para a importância das disciplinas básicas, 

buscando, com os professores, criar novas metodologias que melhorem o 

aprendizado e rendimento dos alunos; 

- Incentivar projetos e cursos interdisciplinares;  

- Estimular a participação dos alunos em intercâmbios; 

- Buscar a melhoria da estrutura das salas de aulas; 

- Sugerir à SRH, ouvidos os Técnico-Administrativos, cursos de qualificação e/ou 

atualização profissional bem como propor aumento do número de  vagas em cursos 

de capacitação e aperfeiçoamento; 

- Propor gratificação para os agentes patrimoniais; 

- Propor mais concursos para técnico-administrativos, tendo em vista o crescimento da 

graduação e da pós-graduação;  

- Instigar as atividades de extensão, visando à integração com a comunidade interna e 

externa; 



- Ampliar a discussão sobre as Licenciaturas, buscando contribuir com novas áreas de 

conhecimento não disponíveis no nosso Estado; 

- Rediscutir o Programa Prociência, a partir da implantação da DE, buscando adequá-lo 

ao novo plano; 

- Continuar a estimular e a promover a pós-graduação no âmbito do CTC; 

- Discutir a ampliação de maior autonomia administrativa para as Unidades externas 

frente aos processos burocráticos da Universidade. 

Enfim continuar planejando para crescer.  

Convicta de que avançamos e nos colocamos em num patamar onde o respeito pelos 

nossos professores, técnico-administrativos e alunos se fez presente e fortaleceu o 

CTC. E, com a confiança que me foi depositada neste quadriênio, sinto-me 

comprometida e fortalecida para pedir o seu apoio e seu voto para a Direção do CTC, 

na certeza de que juntos temos muito ainda a fazer, dando continuidade aos projetos 

iniciados, aprimorando aqueles já existentes e buscando sempre outros que venham a 

aperfeiçoar e engrandecer o nosso CTC. 

Por um CTC cada vez mais acadêmico e respeitado 

Maria Georgina Muniz Washington formada em Engenharia Civil, Especialista em 

Engenharia Sanitária e Ambiental; Mestre em Engenharia Oceânica e Doutora em 

Modelagem Computacional, linha de Geotecnia Ambiental; Vice-coordenadora e 

Coordenadora do Básico da Engenharia; Chefe do Depto de Eng. Sanitária e Meio 

Ambiente; Assessora do CTC e da SR1; Coordenadora de Orientação Acadêmica; 

Secretária dos Conselhos Superiores por 8(oito) anos; coordenou o Projeto de Políticas 

Públicas de Gestão Ambiental (multidisciplinar) e o Projeto Cadernos Dados Ambientais 

(multidisciplinar); Conselheira do CSEPE e do Conselho Universitário, por duas vezes 

cada; Sub-Reitora de Extensão e Cultura; Presidente do Conselho de Pró-Reitores de 

Extensão da Região Sudeste e atual Diretora do CTC.  


